Auszeichnung für das Biolandhaus Arche

Das Biolandhaus ARCHE wurde von Bio Ernte Austria mit der Plankette "Empfohlen von Bioernte Austria" ausgezeichnet. Das ist eine neue Auszeichnung, die aber

nur langgediente Biopioniere erhalten. Also Betriebe wie das Biolandhaus ARCHE, das seit 22 Jahren als Biopionier in der Hotellerie tätig ist.



Die Familie Tessmann wurde von Bio Ernte Austria für ihr Biolandhaus ARCHE mit der Plankette "Empfohlen für Bioernte Austria" ausgezeichnet.

Familie Tessmann: "Es ist immer schön, wenn die Öffentlichkeit und die Partner deine Arbeit anerkennen, dieser Biofeedback ist schon wichtig, denn er gibt Kraft für das Weiterarbeiten. Bio ist heute Gott sei Dank breiter aufgestellt und aus unserer Gesellschaft nicht mehr wegzudenken. Wir wollen auch in Zukunft unseren Beitrag leisten, dass Bio sicherstellt, dass keine Gentechnik eingesetzt wird und wir gesünder und besser leben."

Das Biolandhaus ARCHE wird Johanna Paungger-Poppe (Mondbücher) vom 5. bis 7. Oktober und vom 19. bis 21. Oktober Baldur Preiml (den ehemlaigen Skisprungtrainer) zu Gast haben – also es tut sich immer was.